



San Miguel, 05 de abril de 2022

COMUNICADO EXTRAORDINARIO N° 04-2022

Estimados miembros de la Comunidad Educativa Juan XXIII:

Ante la situación de inseguridad que se ha acrecentado en nuestra ciudad en el transcurrir del presente día, nos vemos en la necesidad de continuar el día de mañana, miércoles 06 de abril, en modalidad virtual todas las actividades del horario escolar. Nuevamente, recibirán el link para el acceso zoom vía Intranet y correo electrónico (Inicial y Primaria a los padres de familia, Secundaria a los estudiantes).

Cabe resaltar que, las actividades co-curriculares continuarán suspendidas.

Esperamos su colaboración y comprensión ante esta medida que se establece con la finalidad de salvaguardar la integridad física y socioemocional de nuestros estudiantes, personal y familias que deben desplazarse por diversos distritos de la capital.

Como miembros de la comunidad educativa Juan XXIII hacemos un llamado para siempre dar lo mejor de nosotros, con respeto y responsabilidad desde cada espacio y rol asumido, buscando la paz y el bien para todos los peruanos.

Paz y Bien,

Jennifer Paján Lan
Directora